



BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Fraktion Karben

Markus Dreßler

Karben, 23.02.2022

An
Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Ingrid Lenz

61184 Karben

Prüf-Antrag: Stationäre Geschwindigkeitsüberwachungsanlage Knoten 0

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin Lenz,

ich bitte Sie, den nachfolgenden Prüf-Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

Der Magistrat wird durch die Stadtverordnetenversammlung beauftragt, die Installation einer stationären Geschwindigkeitsüberwachungsanlage am Knoten 0 in Kloppenheim zu prüfen.

Begründung:

Immer wieder ereignen sich schwere Unfälle am Knoten 0 in Kloppenheim in der 90-Grad Kurve. Entweder stoßen die Verkehrsteilnehmer:innen in Fahrtrichtung Frankfurt in die Leitplanke oder aus Fahrtrichtung Frankfurt nach Karben kommend, geraten die Fahrzeugfahrer:innen in den Gegenverkehr, landen im Acker oder wie zuletzt bei dem schweren Verkehrsunfall am 24.12.2021, in der Ampelanlage. Grund ist zumeist überhöhte Geschwindigkeit, d.h. die vorgeschriebenen 60km/h werden zumeist nicht eingehalten.

Zum Schutze der Verkehrsteilnehmer:innen soll deshalb die Installation einer stationären Radarkontrolle in beide Fahrtrichtungen geprüft werden.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Dreßler